



地元・栗殿で

いのち・くらしを守る

吉田ただおの議席は

「絶対必要、ぜひ守りこまよう」

吉田ただお議員は地域の

皆さんと共にJR貯木場踏切・

歩道の拡張を実現させました。

地元・宮元町の安全にも日々目配りしています。

壊れたガードレールをすぐに直させ、道路拡幅の予

算を取り付けたり等、身近に役立つ議員です。

それでも選挙は魔物、前回は最下位当選でした。

「吉田ただおさんは絶対必要、何としても議席

を守ってほしい」の声が広がっています。



「消費税10%ストップ
させましょう」
生活を守る要求も訴える
日本共産党の
吉田ただお議員

一部が急に狭くなっている道路(図部)も、H30年度の予算で拡幅を約束させました。ただ台風被害の修復が先になり、まだ少し時間がかかりそうです。

通学時の子ども達や、観光客・買い物客等の安全を守るJR貯木場踏切の拡幅が実現しました。(左下図)



狭い箇所

「難航していた地権者との交渉に共産党の芝さんが入り、吉田議員が粘り強く8年間も頑張ったから実現した」(戦争をさせない奈良1000人委員会・浅川さん)



地盤沈下した場所も
ただちに回復を要求...



投票箱

帰宅時、車にぶつけられ大きく壊れたガードレールに気付き、住民の安全の為、その日に市と交渉し、直してもらいました。

桜井民報

2019年4月号外

日本共産党 桜井市委員会

桜井市栗殿588-7 吉田ただお事務所

TEL/FAX 46-4930